
市長（作野広昭君） 小川議員の質問にお答えしたいと思います。 

松任、美川、鶴来地域における商店街活性化事業計画の取り組みについての御質問であ 

りますが、平成 21 年 10 月より各地域の商店街、商工会議所、商工会の皆さんとともに、 

石川県産業創出支援機構などのアドバイスを得ながら、商店街の現状の把握、課題整理及 

びにぎわい創出の検討を行っております。 

事業計画策定の進捗状況につきましては、この松任地域が一番先行しており、千代尼通 

り商店街協議会では、ジョイモールの跡地利用を早期に進めていく必要があることから、 

現在、計画策定の準備に入っている状況であります。また、認定申請の時期及び実施期間 

については、今後課題を整理した後に決定されることになります。 

なお、美川、鶴来地域では、現時点では計画策定の方向性が出ていない状況であります。 

庁内プロジェクトチームの設置につきましては、各地域商店街の計画策定に向けた方向性 

が定まった時点で、その必要に応じて関係部署を確定して設置したいと考えております。


